



DEPORTES



FUTBOL

TERCERA DIVISION DE LIGA ZONA B - GRUPO PRIMERO

EN GRANOLLERS

Granollers, 1 - Constanca, 2

Los mallorquines, al salir victoriosos de este encuentro, quedan ya virtualmente campeones, del primer grupo, clasificándose para jugar la segunda ronda de tercera división de liga.

Después de ganar este partido, el Constanca, de no sufrir ningún tropiezo serio, es campeón ya de su grupo, mientras el Granollers, San Andrés y Vich, pueden darse ya por definitivamente descartados para continuar disputando el torneo más allá de su fase final.

No hay que dudarlo que de este primer grupo «Zona B» la revelación ha sido el conjunto inquense, con sus cuatro partidos ganados, y con sus victorias en San Andrés y en Granollers, que les permiten jugar tranquilamente los dos encuentros restantes, sabiéndose ya campeones de su grupo.

Vimos el equipo del Constanca en nuestro campo, un equipo de un tesón admirable, de una moral firme y de una codicia impecable, no dándose por vencidos, a pesar del tanto en contra a los cuatro minutos del segundo tiempo y ser dominados la mayor parte de éste, logrando igualar, a los quince minutos y hacerse con la victoria más tarde, que otro equipo en terreno adverso y en iguales circunstancias, se le habría escapado de las manos.

Estas condiciones que posee el equipo del Constanca, es lo que hace falta para ir adelante en competiciones que entran en la órbita nacional y las que no se han dado a nuestro equipo.

Por lo que atañe al equipo local, a pesar de jugar nuestra línea media regularmente y la línea de ataque sin cohesión, no aprovecharon las muchas oportunidades que se les presentaron y a pesar del acentuado dominio en la segunda mitad del encuentro, no supieron imponerse, faltando, al mismo tiempo el rematador preciso algunas veces y otras, quizás, por falta de cohesión y valentía en los delanteros. No obstante, es de señalar que tropezaron con una valla de defensas, bien apoyados por las alas, que se compenetraban perfectamente, destacando el defensa Riera, que es un respetable elemento, y un guardameta que bloca los balones con una colocación magnífica y en temple de serenidad admirables y contra esto no pudieron los delanteros locales.

Terminó el primer tiempo con el cero en el marcador, habiendo pasado ambas puertas momentos de peligro que salvaron magníficamente sus respectivos metas, no habiéndose, por tanto, impuesto un dominio acentuado

por ninguno de los bandos. Señalaremos, no obstante, una gran parada de Company, meta del Constanca, a un tiro al ángulo opuesto, de Corsi, cuando todo el respetable se apuntaba el primer tanto, ganándose aquél una formidable ovación.

Un poco más tarde, un «freekick» con que es castigado el equipo visitante, sacado por Rubies, de un formidable «chut», que, rozando la cabeza de un jugador contrario, se estrella al travesaño, alejando la defensa el peligro.

Dos «chuts» al ángulo, de Antolín, que salva Zamora, justo, a «corner».

Sacaron los locales contra el Constanca cuatro «corners», por dos los mallorquines.

Reanudado el juego, y durante el mismo, los dos equipos van por inaugurar el marcador, con sendas incursiones y a los cuatro minutos se escapa Corsi, centirando cerrado, bloqueando el esférico Company, acosado por Martorell, quedando con el mismo dentro del marco, dando por válido Mallorquí el primer tanto de la tarde favorable a los locales.

A partir de este momento, la línea media local juega un poco más afianzada, presionando a los atacantes encima la meta contraria, sin que por eso eviten incursiones al campo de Zamora y a los quince minutos Sans remata oportuno un balón, que no logra bloquear Zamora de un «chut» de Rocasolano, estableciendo así el empate a uno.

Vuelve a presionar el Granollers, logrando traspasar las líneas defensivas mallorquinas, pasando la puerta de Company unos momentos de peligro y en un acoso acentuado, pierde Casabosch una oportunidad magnífica de deshacer el empate, chutando a las nubes.

A los 30 minutos se produce una escapada por el ala izquierda visitante, debido a la presión local, apoderándose del balón Sanz, que cerca la línea de «kik» lo disputa con Rubies, pero no logra éste sujetarlo ni quitarle el esférico, y Sanz, de un tiro esquinado, bate a Zamora por segunda vez, marcando así el tanto que tenía que darles la victoria.

Los del Inco, cierran su puerta magníficamente y los ataques locales se estrellan ante la muralla visitante.

Se tiran dos «freekiks», pero no tienen resultado favorable para los locales, terminando el partido con la victoria del Constanca.

Se sacaron contra el Constanca cinco «corners» por uno contra los locales.

Los equipos, a las órdenes de Mañé, se alinearon como sigue:

Granollers: Zamora; Rubies, Blanch; Vila, Martínez, Pueyo; Ricart, Mercadé, Casabosch, Pérez y Corsi.

Constanca: Company; Riera, Salas; Ordinas, Corró, Diego; Hernández, Antolín, Sanz, Rocasolano y Portugués.

Partidos para hoy

Granollers-San Andrés.

Vich-Constanca.

ATLETISMO

Manuel Andreu, destacada figura del «Cross-Country»

El domingo día 19 del pasado mes, por la mañana, tuvo lugar en nuestra localidad el Campeonato Provincial de «Cross-Country», que oportunamente anunciamos. La carrera, cuyo anuncio había despertado gran entusiasmo en Granollers, fué presenciada y seguida por gran número de aficionados, que no quisieron perder esta ocasión que nos brindó la Federación Catalana de Atletismo.

A las diez y media, aproximadamente, se dió la salida desde el campo de futbol, a los participantes de la carrera reservada a los neófitos. Pocos fueron los participantes en esta carrera, triunfando el joven de la U. A. Colomense, Francisco Martínez, que, junto con el segundo clasificado, Porta, condujeron a los restantes corredores a un fuerte tren. Llorens, de quien esperábamos un buen resultado, tuvo que abandonar, por indisposición, cuando faltaba un kilómetro aproximadamente para llegar a la meta. Bellot, que participó por la A. E. G., puede darse por satisfecho del resultado que ha obtenido en su primera actuación.

Como se suponía, en la categoría máxima, Manuel Andreu, Fontseré y Cerdán, fueron los que despuntaron del conjunto y supieron adjudicarse, con excelentes tiempos, los tres primeros puestos de la clasificación.

CLASIFICACIÓN GENERAL

1. Manuel Andreu; F. C. Barcelona, 37 m. 5 s. 1-5.
2. José Fontseré; R. C. D. Español, 37 m. 8 s. 4-5.
3. Francisco Cerdán; S. E. U., 37 m. 11 s. hasta 18 clasificados.

NEÓFITOS Y DEBUTANTES

1. Francisco Martínez; U. A. Colomense, 20 m. 32 s. 3-5.
2. Ramón Porta; R. C. D. Español.

J. S.

COMPRA-VENTA DE FINCAS

Manuel Pla

Preciosas fincas, rústicas y urbanas, en venta, de las comarcas del Vallés, Vich y Marina

Avda Generalísimo, 101
GRANOLLERS - Teléf. 157

Horas de despacho:
De 9 a 1 y de 4 a 7

FILMABOL

Garage

GRANOLLERS: Avda. Generalísimo, 174 - Tel. 86

Sucursal en VICH: Calle Manlleu, 46 - Tel. 110

BAULENAS

CONCESIONARIO DE LA "GENERAL MOTORS"

LA CASA MAS IMPORTANTE
SERVICIO COMPLETO DEL AUTOMÓVIL